

Cuba recibe vuelo inaugural desde Trinidad y Tobago



La Habana, 13 ene (RHC) Caribbean Airlines realizó este 13 de enero su vuelo inaugural en la ruta que enlazará a Cuba y Trinidad y Tobago, destino que favorecerá la consolidación de las relaciones entre los países caribeños y una mayor integración regional, precisa la información de la **agencia Prensa Latina (PL)**.

El corte de cinta de la ceremonia de recibimiento estuvo a cargo de la ministra de Comercio e Industria de Trinidad y Tobago, Paula Gopee-Scoon, y por la parte cubana, la viceministra del Ministerio de Comercio Exterior y de la Inversión Extranjera, Ileana Nuñez.

La directora de Transporte Aéreo del Instituto de la Aeronáutica Civil de Cuba, Mercedes Vázquez, explicó que el itinerario de la aerolínea contempla la ruta Habana-Puerto España-Habana, con dos frecuencias semanales distribuidas en martes y sábados.

Recordó que en diciembre se cumplió el aniversario 45 del establecimiento de relaciones diplomáticas entre Cuba y Trinidad y Tobago, y dos años después, en 1974, se suscribió un acuerdo bilateral de transporte aéreo que permitía el desarrollo de un programa de transportación de pasajeros, carga y correo a ambos países.

Vázquez ratificó la voluntad de las autoridades cubanas de garantizar la capacidad operacional de los vuelos, eficiencia de la navegación aérea, seguridad de la aviación y el desarrollo armónico del transporte y la protección del medio ambiente.

Por su parte, el embajador de Trinidad y Tobago en Cuba, Lancelot Cowie, expresó que la ruta tendrá un valor para el desarrollo y fomento de las relaciones en intercambios culturales comerciales y turísticos, y agregó que los desplazamientos serán más atractivos para llegar al destino final.

Entanto, Gopee-Scoon, rememoró que en la cumbre de diciembre de Caricom-Cuba los debates se centraron en el desarrollo de una mayor cooperación, comercio y relaciones económicas entre las partes.

Agregó que es histórica la cooperación para el desarrollo existente entre la comunidad caribeña y la mayor de las Antillas, caracterizada por su solidaridad, respeto mutuo y orientación hacia metas de alto impacto social.

La colaboración abarca áreas diversas como el deporte, la salud, la educación, la reducción del riesgo de desastres, la cultura, la agricultura y el transporte aéreo, señaló y agregó que trabajan en otra dimensión, en el sector de turismo.

Caribbean Airlines es la novena aerolínea que apuesta por incrementar la cooperación entre las naciones del Caribe, lo cual repercutirá en el desarrollo ordenado y sustentable de los servicios aéreos internacionales, con absoluto respeto al medio ambiente y a las normas globales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/152556-cuba-recibe-vuelo-inaugural-desde-trinidad-y-tobago>



Radio Habana Cuba